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This is a property of type Text.

Usage 109

Showing 20 pages using this property.

A

Access the different versions of a content + Follow this procedure to access the different versions of a content.  +

Accéder aux différentes versions d'un

contenu +

Suivez cette procédure pour accéder aux différentes versions d’un

contenu.  +

Accéder aux différentes versions d'un

contenu +

Suivez cette procédure pour accéder aux différentes versions d’un

contenu.  +

Accéder à l'historique d'une page + Suivez cette procédure pour accéder à l’historique d’une page.  +

Accéder à l'historique d'une page + Suivez cette procédure pour accéder à l’historique d’une page.  +

Add annotations + Follow this procedure to add memos to an image.  +

Add, delete and reorder categories + Follow this procedure to add, remove and reorder categories  +

Adding media from a page + Follow this procedure to add media in a page.  +

Ajouter des annotations + Suivez cette procédure pour ajouter des annotations sur une image.  +

Ajouter des annotations + Suivez cette procédure pour ajouter des annotations sur une image.  +

Ajouter un média depuis une page + Suivez cette procédure pour ajouter un média depuis une page.  +

Ajouter un média depuis une page + Suivez cette procédure pour ajouter un média depuis une page.  +

Ajouter, supprimer et réordonner les

catégories +

Suivez cette procédure pour ajouter, supprimer et réordonner les

catégories  +

Ajouter, supprimer et réordonner les

catégories +

Suivez cette procédure pour ajouter, supprimer et réordonner les

catégories  +

B

Browse all comments + Follow this procedure to browse all the comments  +

C

Change your password + Follow this procedure to change your account password  +

Change your password + Follow this procedure to change your account password  +

Change your preferences + Follow this procedure to change your preferences  +

Change your preferences + Follow this procedure to change your preferences  +

Change your preferences + Follow this procedure to change your preferences  +
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